



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



“Hay que desbloquear esta huelga porque este conflicto está generando ya el cierre de algunos despachos”

La movilización de la abogacía institucional en la mayor parte de las ciudades españolas ha tenido un **seguimiento desigual**. El clamor es unánime en la necesidad de que se ponga freno al conflicto entre el Ministerio de Justicia y los funcionarios que ya está **provocando cierres de despachos y que algunos profesionales pidan préstamos para subsistir**.

La afluencia ha sido irregular con ciertas oscilaciones. Según señalan algunos decanos **la media de asistencia ha sido entre treinta y cuarenta profesionales** con una ausencia importante de las asociaciones de abogados que como comentábamos en la crónica de inicio dejaron al criterio de cada entidad y abogado acudir a no a estas movilizaciones.

En todas estas concentraciones como colofón se ha leído **un manifiesto por el decano colegial correspondiente**, donde se ha hablado de la necesidad de un Pacto de Estado por la Justicia para evitar la situación actual de la justicia sin medios y colapsada por estos seis meses de huelga.

Al mismo tiempo se ha

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |